Antoine Fournier est Directeur général de Kosc Telecom, le fournisseur de connectivité CaaS (Connectivity as a Service) à destination des opérateurs d'entreprises. Dès l'annonce de sa création, en mars 2016, Kosc Telecom apparaît comme le nouvel acteur chargé de dynamiser le marché et de permettre aux entreprises de bénéficier de la même compétitivité sur ce secteur que les particuliers.

A 40 ans, Antoine Fournier a, entre 2001 et 2012, évolué dans le secteur des télécoms, des médias et de l'électricité, en qualité de Directeur associé chez TERA Consultants, avant de devenir jusqu'en 2016 Directeur des Affaires Réglementaires – Stratégie et Economie, chez Colt Technology Services.